

Congresista de la República, Carlos Tubino Arias Schreiber

**SEMANA DE REPRESENTACIÓN
CHILE**

MARZO, 2013

I. Actividades de Representación: Martes 19 de Marzo del 2013

1.A. Inauguración de Expoperu 2013 en Santiago de Chile.

Por segundo año consecutivo la embajada de Perú en Chile realizó la “Expo Perú 2013”, evento que se llevó a cabo en el Parque Araucano de Santiago de Chile durante los días 19 y 20 de Marzo del Presente año.

En esta oportunidad, medianos y pequeños empresarios de la industria textil, alimentaria y de calzado expusieron sus productos y participaron de ruedas de negocios, lo que fortalecieron las relaciones comerciales que ya existen entre ambos países.

El objetivo principal de este evento fue generar oportunidades de negocio y desarrollar alianzas estratégicas e inversiones entre Chile y Perú.



1.B. Reunión en Cámara de Diputados de Chileno en Valparaiso.

El congresista Carlos Tubino Arias Schreiber formó parte de la Comitiva de Parlamentarios Peruanos que acudió a la Cámara de Diputados de Chile en Valparaiso. El legislador Carlos Tubino participó junto sus colegas Cesar Acuña, Luciana León, Lourdes Alcorta y Daniel Abugattas en la sesión de la Comisión de Relaciones Exteriores de Chile.

Durante la Sesión de Trabajo se resaltaron los lazos de amistad que poseen ambos países y la importancia de ver hacia el futuro en forma conjunta para afrontar los desafíos comerciales que poseen ambos países.



1.C. Desfile de modas: Perú moda en Centro Cultura de la Moneda

En horas de la noche, el congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió como miembro de la Comitiva Peruana al desfile de modas “Perú Moda” organizado por Promperú y la Embajada del Perú en Chile, evento que se llevó a cabo en el Hall Central del Centro Cultural del Palacio La Moneda, dentro del marco de la EXPOPERÚ 2013 y de la recientemente inaugurada muestra “Hilos de América – Textiles Originarios”

En el desfile “Perú Moda” se expuso ante el público asistente diseños de reconocidas marcas y diseñadores peruanos; como Renzo Costa, Kuna, Michele Belau, Claudia Bertolero y Jenny Duarte.

Concluido el evento, se realizó una demostración de marinera norteña y se ofreció el cóctel “Perú Mucho Gusto”, con lo mejor de nuestra gastronomía.

La comitiva peruana que acudió al evento estaba conformada por el Ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Silva Martinot, así como de los congresistas Richard Acuña, Daniel Abugattas, Lourdes Alcorta, Luciana León y Carlos Tubino.



II. Actividades de Representación: Miércoles 20 de Marzo del 2013

2.A. Comisión peruana es recibida por el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile

En horas de la mañana el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alfredo Moreno, recibió a la Delegación Peruana en su despacho, la misma que se encontraba encabezada por el Ministro de Comercio Exterior y Turismo del Perú, José Luis Silva, y era conformada por los congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, Lourdes Alcorta, Luciana León y Richard Acuña, además del embajador peruano en Chile, Carlos Pareja.

Durante la Sesión de Trabajo, el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile indicó que la reunión era "un paso más dentro de la relación muy positiva que existe entre Perú y Chile, la que debe seguir profundizándose".



2.B Visita a la fábrica peruana Klenzo en Santiago de Chile

Miembros de la Comitiva de Parlamentarios Peruanos acudieron a las instalaciones de la planta de “Klenzo”, empresa líder en la venta de útiles de aseo y creada hace más de 50 años, en la actualidad posee capitales peruanos.

La visión de esta empresa es convertirse en uno de los principales fabricantes de Productos de Limpieza en la Costa del Pacífico de América Latina, para lo cual ha realizado una gran inversión y brinda un trabajo digno a cientos de personas, tanto peruanos como chileno, siendo un claro ejemplo de la convivencia comercial que existe entre ambos países.



2.C. Cena ofrecida por el embajador de Perú en Chile

Al término de las actividades oficiales, el Embajador de Perú en Chile, Carlos Pareja, ofreció en su residencia una Cena de Honor a los distinguidos miembros de la Comitiva Peruana.

